

La Havane se prépare pour la prochaine visite du Pape François



La Havane, 4 août (RHC).- Des travailleurs cubains construisent l'autel pour la messe qu'officiera le Pape François sur la Place de la Révolution au cours de sa visite à Cuba en septembre prochain.

À côté de l'autel de structures métalliques est construite une plateforme pour la chorale qui chantera pendant la messe ainsi que deux plateformes pour la presse et une section de 4000 chaises pour les invités.

Le célèbre relief du Ché, haut de 36 mètres, inspiré d'une photo mondialement connue de Korda, se trouvera à gauche de l'estrade du Souverain Pontife sur la Place de la Révolution.

Le Souverain Pontife officiera deux autres messes durant sa visite à Cuba, dans les villes d'Holguín et de Santiago de Cuba d'où il partira pour les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64774-la-havane-se-prepare-pour-la-prochaine-visite-du-pape-francois>



Radio Habana Cuba